

ESTYA University

www.estya.com



ESTYA



ESTYA UNIVERSITY est une école supérieure privée, spécialisée dans l'enseignement de différents secteurs d'activité, dans l'objectif de former les leaders de demain.

Ses étudiants, fortement encadrés, voient leurs compétences se renforcer continuellement grâce aux synergies instaurées en matière d'apprentissage et d'enseignement.

Elle associe au corps enseignant, très qualifié et sélectionné parmi les chevronnés dans tous les domaines, des professionnels issus de nombreux secteurs d'activités.

Les équipes pédagogique et administrative d'ESTYA UNIVERSITY sont mobilisées pour garantir à ses étudiants une formation adéquate aux besoins des entreprises et au marché du travail. Les programmes sont établis dans le respect des référentiels et normes des organismes accréditeurs et permettent d'acquérir les compétences exigées pour chaque spécialité. Les méthodes pédagogiques sont en constante évolution, à l'écoute des étudiants, enseignants et aux exigences du processus d'apprentissage.

Les rythmes des formations sont adaptés selon la demande du marché dans le but de répondre aux besoins du monde professionnel. Ces rythmes assurent à nos étudiants une immersion professionnelle progressive. ESTYA UNIVERSITY accompagne ses étudiants en les accueillant après le BAC jusqu'au BAC+5 puis dans leur cursus professionnel, par la formation professionnelle et le placement en entreprise.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école :

- **Titre RNCP** – Technico-Commercial
- **Titre RNCP** – Développeur Web & Web mobile
- **Titre RNCP** – Technicien supérieur Systèmes & Réseaux
- **Bachelor** – Concepteur Développeur d'applications
- **Bachelor** – Administrateur d'Infrastructures Sécurisées
- **Bachelor** – Coordinateur BIM du Bâtiment
- **Bachelor** – Responsable Commercial & Marketing
- **Mastère** – Management en Commerce International
- **Mastère** – Ingénieur d'affaires
- **Mastère** – Management des ressources humaines
- **Mastère** – Expert IT Application intelligentes et Big Data
- **Mastère** – Expert IT Cybersécurité et Haute disponibilité



**LANGUES D'ENSEIGNEMENT**  
Français



## INFOS PRATIQUES

15 rue du Louvre  
75001 Paris  
FRANCE

**+33 (0)1 88 88 00 50**  
contact@estya.com



## INFOS RÉGION

### Transports

Métro : 1  
Bus : 74, 75

### Tourisme

www.parisinfo.com

### Collectivités

mairiepariscentre.paris.fr

### Patrimoines Remarquables

Musée du Louvre

Tour Eiffel

Centre Pompidou

Musée d'Orsay

### Équipes de sport emblématiques

Paris Saint Germain (Ligue 1), Stade

Français Rugby, Racing 92 Rugby

**Sport dans la région** : Football, randonnée, cyclisme, rugby

## LES + DE L'ÉCOLE

- Suivi de l'insertion professionnelle
- Formation en initial ou en alternance
- Formateurs professionnels toujours en contact avec le terrain
- Pédagogie adaptée au monde du travail
- Suivi fort et personnalisé de chaque étudiant au sein d'une classe à effectif réduit



## CHIFFRES CLÉS

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**



# ESTYA University

[www.estya.com](http://www.estya.com)



ESTYA UNIVERSITY is a private university, specialized in teaching different sectors of activity, with the aim of training the leaders of tomorrow.

Its students, who are strongly supervised, see their skills continuously strengthened thanks to the synergies established in terms of learning and teaching.

It associates with the teaching staff, very qualified and selected among the experienced in all fields, professionals from many sectors of activity.

The pedagogical and administrative teams of ESTYA UNIVERSITY are mobilised to guarantee its students adequate training for the needs of companies and the labor market. The programs are established in compliance with the reference frames and standards of the accrediting bodies and allow the acquisition of the skills required for each specialty. Teaching methods are constantly evolving, listening to students, teachers and the requirements of the learning process.

The rhythms of training are adapted according to market demand in order to meet the needs of the professional world. These rhythms ensure our students a progressive professional immersion. ESTYA UNIVERSITY accompanies its students by welcoming them after the BAC until BAC+5 and then in their professional course, through professional training and placement in a company.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### Programmes and certificates offered by the institution

- RNCP title – Technical-Commercial
- RNCP title – Web & Mobile Web Developer
- RNCP title – Systems & Networks Senior Technician
- Bachelor's – Application Designer and Developer
- Bachelor's – Secure Infrastructure Administration
- Bachelor's – BIM Building Coordinator
- Bachelor's – Sales & Marketing Manager
- Master's – International Trade Management
- Master's – Business Engineering
- Master's – Human Resources Management
- Master's – Intelligent IT Applications and Big Data
- Master's – Cybersecurity and High Availability IT Expert



**TEACHING LANGUAGES**  
French

## i PRACTICAL INFOS

15 rue du Louvre  
75001 Paris  
FRANCE

+33 (0)1 88 88 00 50  
contact@estya.com



## 📍 INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Transports**  
Underground: 1  
Bus: 74, 75  
**Tourism:** [www.parisinfo.com](http://www.parisinfo.com)  
**Local government**  
[mairiepariscentre.paris.fr](http://mairiepariscentre.paris.fr)  
**Famous heritage**  
Louvre Museum  
Eiffel Tower  
Centre Pompidou  
Orsay Museum  
**Local sports teams**  
Paris Saint Germain (League 1), Stade Français Rugby, Racing 92 Rugby  
**Sport in the region:** Football, hiking, cycling, skiing, rugby

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Monitoring of vocational integration
- Initial or block release training
- Professional trainers always in contact with the field
- Pedagogy adapted to the professional world
- Strong and personalised follow-up of each student in a small class

## % KEY FIGURES

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Qualiopi**